

Berlin und Brandenburg gemeinsam für die Stammbahn

Der Brandenburger Landesverband BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN bekräftigt seinen im Jahr 2007 gefassten Beschluss zur Wiedererrichtung der Stammbahn. Wir wollen die Diskussion um den Landesnahverkehrsplan aktiv nutzen, um diese Wiedererrichtung voranzutreiben. Wir wollen den Berliner Landesverband überzeugen sich in Berlin für diese Verbindung stark zu machen. Die Brandenburger Landesregierung und den Berliner Senat fordern wir auf, zeitnah eine neue gemeinsame Nutzen-Kosten-Untersuchung zu erstellen, die das Projekt des Wiederaufbaus der Stammbahn im Rahmen einer länderübergreifenden Nahverkehrsplanung bewertet.